



本町小だより

<http://www.nishitokyo.ed.jp/e-honchou/>

6月号 令和5年5月31日
西東京市立本町小学校
校長 高橋 浩一
TEL 042-467-5956

みんなで一つに

校長 高橋 浩一

コロナ禍に合わせて西東京市内はもちろん、都内のほとんどの小学校は電車を使わず、近隣の自然や公園を求めて遠足に行っています。本校も例外ではなく、昨年度から東伏見公園へ遠足に行っております。令和5年の5月からコロナ感染症が5類に移行し、アフターコロナということで今年度は電車を利用して遠足とも考えましたが、本校は先日、東伏見公園へ全校遠足に行ってきました。なぜアフターコロナなのに電車を利用せず、近くの東伏見公園なのか。それはこの行事のねらいが、身近にある西東京の豊かな自然の中で、6年生を中心とした「たてわり班活動」を通し社会性を育むことにあるからです。

もちろん電車を利用して、西東京市以外にある自然を求め、学年ごとの遠足にしたとしても教育的効果は高いと思われます。同じ学年、同じ学級の友達と絆を深めながら思い出を作り、学校生活を有意義なものにすることは、素晴らしいことです。

しかし本町小は先述の教育的効果だけにとどまらず、異学年交流まで絆を広げます。低学年はかかわりの楽しさを知り、集団活動にすすんで参加できるように、高学年は自分から働きかけたり誰かの役に立ったりすることで、自信や誇りを獲得できるようにと考えました。将来、子供たちが社会に出れば、学年といった同一の年齢で区切られて職務に臨むことは、ほぼ皆無であり、様々な職層や異年齢の人々と関わることとなります。先輩、後輩といった縦のつながりを意識しながら（パワハラは、あってはいけないことです。）尊敬と思いやりの心からなる温かいつながりで活躍する人間へと成長してほしいのです。

当日は、遊びの中で上級生は下級生をいたわり、下級生は上級生に感謝し憧れる機会となりました。特に6年生が下級生に優しく配慮して活動している姿が素敵でした。

青い空・眩しいほどの新緑・爽やかに吹き渡る風など、自然のエネルギーを全身に感じながら過ごし、みんなで一つにになった一日となりました。保護者の皆様におかれましては、お弁当の準備など、全校遠足に対するご理解・ご協力を賜りまして感謝申し上げます。ありがとうございました。

【お知らせ】

本校の方針として、児童同士のトラブルによる暴力行為があった場合は、怪我の有無に関わらず、暴力行為を行った児童の保護者にも、暴力行為を受けた児童の保護者にも連絡しております。トラブルの経緯、怪我の有無、指導内容を説明しますので、ご承知おきください。

また本校は暴力行為を行った児童の保護者に対して、暴力行為を受けた保護者へ一報を入れていただくことをお伝えしています。双方ともに暴力行為が認められた場合は、先に手を出した方の保護者に対して、相手方へ一報を入れていただくことをお伝えしています。

尚、一報を入れていただくことに関しましては、強制ではなく、あくまで、本校からのおすすめです。これらはトラブルによる暴力行為が確認された後でも、保護者様同士が少しでも円滑で良好な関係を築いていただきたいと願うものであり、暴力行為を行った方の保護者を責めることが目的ではありません。その趣旨を十分にご理解いただきたく存じます。

6月の行事予定

1	木	体力測定(全学年)、尿検査(最終)	17	土	C時程4時間授業、学校公開
2	金	B時程6時間授業、歯科教育(6年)、家読	18	日	
3	土		19	月	B時程6時間授業、クラブ活動
4	日		20	火	B時程6時間授業、本町っ子タイム⑤
5	月	全校朝会、歯科教育(4年)、委員会	21	水	B時程5時間授業、児童集会
6	火	B時程6時間授業、web学力調査(6年)、本町っ子タイム④	22	木	2年ステップアップ
7	水	午前授業	23	金	B時程5時間授業、1年ステップアップ
8	木	保中校庭開放、3年ステップアップ	24	土	
9	金	B時程6時間授業、プール開き集会、避難訓練、救命入門(5年)	25	日	
10	土		26	月	B時程5時間授業、全校朝会、読書旬間始
11	日		27	火	B時程5時間授業
12	月	安全指導朝会	28	水	午前授業
13	火	たてわり班、歯科教育(3年)、4・6年ステップアップ	29	木	社会科見学(6年)
14	水	B時程5時間授業、体育朝会、歯科教育(1年)	30	金	A時程5時間授業、たてわり班
15	木	C時程5時間授業、web学力調査(4年)			
16	金	理科見学(4年)、家読			

生活目標・安全目標

今月の生活目標「室内での生活を考えよう」

今月の安全目標「雨の日の安全な過ごし方(教室で静かに過ごす・遊び方の工夫)」

6月になり、入梅もすぐそこまで来ています。学校でも6月は室内で過ごす時間が増えるので、雨の日の室内での休み時間の過ごし方に気を付けていきます。

廊下や階段の歩行については、梅雨だけに限らず、年間を通して指導をしてまいります。走ったり、ふざけていたりしたときには「やり直しましょう。」の言葉掛けをしていきます。担当の学年だけでなく他の学年の児童にも言葉を掛けるようにし安全な環境作りに努めていきます。

*今年度も、月ごとに学年を割り振り、あいさつを促進する取り組みを子供たち自身で考えて行います。全校で意識を高め、あいさつの声を響かせていきます。

水泳指導について

6月12日(月)から、水泳指導が始まります。安全に気を付けて学習できるように指導していきます。

新型コロナウイルスの影響で、令和2・3年度は実施できていませんでしたが、昨年度同様に実施します。

1・2年生は水遊びを通して、3・4年生はもぐる・浮く運動を通して、5・6年生は泳ぐ運動を通して技能を身に付けさせていきたいと思えます。

水泳指導期間は、水着等の持ち物確認やプールカードの検温・捺印を忘れずをお願いします。

※爪が伸びている場合には切ってください。

6月学校公開について

6月17日(土)に学校公開があります。当日はC時程で、授業は2時間目から4時間目までの公開となります。

また、全学級でSNSとの付き合い方を考える授業を1時間行います。詳しくは後日配布するおたよりをご覧ください。